



小学部通信 7月号



I学級3年生は、生活単元学習「夏祭りを楽しもう」を行い、屋台のヨーヨー釣りや輪投げ等のゲームを楽しみました。また、IAMAS（情報科学芸術大学院大学）の協力を得て、ICTを活用し花火鑑賞会を行いました。スイッチとipadをつなげた教材を使って、光（映像）や音の花火を打ち上げたり、花火音を振動で体感したりと楽しむことができました。



I学級4年生は、夏祭りの屋台を自分たちで準備し、日吉小学校の友達を招待しました。日吉小学校の友達とペアになって、わなげや金魚すくいなどのゲームと一緒に楽しみました。

初めは緊張していましたが、手をつないで屋台を回ったり応援し合ったりする中で、笑顔でかかわる姿がたくさん見られました。

11月には日吉小学校へ交流に行く予定です。今からとても楽しみにしています。



II学級5・6年生は、F棟にある浴室で水遊びの活動を行いました。ぬるま湯に身体を浮かべたり、じょうろやシャワーで水の感触を味わったりしました。リラックスしたり、はしゃいで笑い声をあげたりしながら、思い切り楽しむことができました。普段とは少し違う環境の中で、水に浮かぶ心地よさや面白さを存分に味わいながら、心身共にリフレッシュできる時間となりました。

